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Zitat von Veteran 

Mein Club der Zukunft (in der überarbeiteten Fassung)

Nachdem wir in dieser Saison sportlich in quasi allerletzter Sekunde den Klassenerhalt
in der zweiten Liga geschafft haben, müssen wir diese Chance nützen und uns
zukünftig so aufstellen das wir solche Dramen nach Möglichkeit verhindern.

Wir haben aktuell mit Dieter Hecking und Robert Klauß zwei Verantwortliche an der
Spitze der Profis stehen denen ich das nötige Glück, die Fortune und die Geduld der
Fans wünsche um dieses Geschenk zu nutzen und den Club wieder auf eine solide und
langfristig erfolgreiche Basis setzen.

Aber wir sind nicht nur ein Verein sondern auch ein mittelständisches
Wirtschaftsunternehmen mit einem Umsatz von 40 Mio Euro im Jahr, Und dieses
Unternehmen muss sich im Haifischbecken Profifußball mit allen Kräften dem
Wettbewerb stellen um nicht völlig unterzugehen.

Wenn wir einmal ehrlich zu uns selbst sind, dann müssen wir zugeben das der von
vielen völlig zurecht kritisierte Kommerz eigentlich schon in der Regionalliga beginnt.
Aber das ist für mich keine Option. Ich möchte schon erfolgreichen Fußball in höheren
Ligen sehen. Dennoch darf man dem Wunsch nach sportlichem Erfolg, der auch aus
unserer ruhmreichen Vergangenheit heraus Sehnsüchte weckt nicht alles opfern. Wir
müssen bei allem was wir tun darauf achten dass wir unsere Identität bewahren.

Trotzdem müssen wir uns im Verein mittelfristig anders aufstellen um die
Voraussetzungen für nachhaltiges Arbeiten zu schaffen. Deswegen habe ich mir
Gedanken gemacht wie der Club in 5 Jahren ausschauen könnte.

Im Jahr 2025 hat sich der Club aus dem Verein heraus für ein Ziel und eine Strategie
entschieden die mit gutem Gewissen als realisier- und tragbar erscheint.
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Wir wollen uns dauerhaft unter den Top25 der Fußballclubs in Deutschland etablieren
und versuchen länger in der Bundesliga als in der zweiten Liga zu bleiben.

Wir handeln dahingehend verantwortungsvoll das uns ein Abstieg aus der ersten Liga
nicht aus der Bahn wirft sondern ein vernünftiges weitermachen möglich ist.

Auch ein möglicher mehrjähriger Aufenthalt in der zweiten Liga lässt uns nicht von
unserem eigentlichen Ziel abweichen. Wirtschaftliche Vernunft hat Vorrang vor
finanziellem Risiko wegen fehlendem sportlichen Erfolg.

Wir haben uns auf ein Leitbild und eine Spielphilosophie verständigt die der gesamte
Verein bis hin zu den Jugendmannschaften verinnerlicht. Diese Philosophie ist nicht wie
zuletzt bei Misserfolgen einem ständigen Wechsel bei den Profis unterworfen.

Wir sorgen für Transparenz und Durchlässigkeit aus dem Nachwuchsbereich zu den
Profis. Unsere Jugend ist unser größtes Potenzial und wir bieten jedem der über
ausreichendes Talent verfügt die Möglichkeit bei uns Profi zu werden.

Die Personen die für uns arbeiten werden danach ausgesucht ob sie sich nach unserem
Leitbild und unserer Strategie richten wollen, und nicht umgekehrt.

Im Jahr 2025 haben sich aber auch die Strukturen unseres Vereins geändert:

Die Profiabteilung wurde in eine eigenständige Rechtsform ausgegliedert (zb. Gmbh &
Co. KG) um aus dem schwerfälligen Öltanker Verein ein schnelles schlankes und
effizientes Schnellboot zu machen.

Da es bisher nicht möglich war einen Investor zu finden, hält der Verein 100% der
Anteile an der ausgegliederten Gesellschaft.

Der Einstieg eines Investors bedarf einer Zustimmung von 75% der Mitglieder des
Vereins. Außerdem ist festgelegt bis zu welcher Höhe Anteile überhaupt verkauft
werden können. (z.B. 33%)

Zudem gibt es Richtlinien nach denen die investierten Gelder verwendet werden
dürfen. Sie sollen zB. nicht überwiegend in den Profikader fließen dürfen sondern in
Sachwerten und oder dem NLZ.

Bei der Auswahl möglicher Investoren ist darauf zu achten das sie ebenfalls hinter
unserem Leitbild und unserer Strategie stehen.
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Wir haben in der ausgegliederten Gesellschaft einen AR der nur noch zum Teil von der
Mitgliederversammlung gewählt wird.

Ein Vertreter darf über den OFCN entsandt werden um sicherzustellen das Fanbelange
berücksichtigt und gehört werden.

Weitere Plätze können vom AR kooptiert werden. Das heißt man beruft vom AR weitere
Mitglieder und findet auf diese Weise leichter fähige Köpfe aus Wirtschaft und Politik als
bisher.

Einem Investor steht bei einem Engagement ab einer bestimmten Anteilshöhe ein Platz
im AR zu. Wir haben drei Geschäftsführer in der Gesellschaft deren Ressorts
entsprechend aufgeteilt sind in kaufmännische Aufgaben, Fußball und Organisation.

Idealerweise ist ein ehemaliger verdienter Clubspieler oder Trainer (Nilsson, Hecking)
mit entsprechender Ausbildung Geschäftsführer der Abteilung Fußball.

Im Verein wurde ein Sportbeirat eingeführt der den AR in sportlichen Dingen beratend
zur Seite steht. Auch dieser Sportbeirat besteht aus Personen die dem Club eng
verbunden sind und beispielsweise auch aus verdienten ehemaligen Spielern besteht.

Wir haben zusammen mit der Betreibergesellschaft des Stadions eine Perspektive
entwickelt, die es uns ermöglicht das Max Morlock Stadion in Eigenregie zu
übernehmen und das Stadion bis spätestens 2030 in eine neue schöne und moderne
Fußballarena zu verwandeln.

Die Mitglieder des Vereins wählen auf der JHV die Vertreter in den AR der Gesellschaft
die vorher von einer Wahlkommission geprüft wurden. Auch an den anderen Aufgaben
und Pflichten der Mitglieder (Stichwort Entlastung des AR) ändert sich nichts.

Der Club ist in der elektronischen Zukunft angekommen: Abstimmungen und Wahlen
werden auf der JHV elektronisch ausgezählt. Den Mitgliedern die nicht an der JHV
teilnehmen können wird die Möglichkeit der Teilnahme auf anderen Wegen ermöglicht.

Wir haben aus Corona gelernt und bieten unseren Mitgliedern die Möglichkeit an online
an der JHV interaktiv teilzunehmen. Sie dürfen auch online an den AR-Wahlen
teilnehmen und ihr Stimmrecht gemäß Satzung ausüben.

Alle Mitglieder erhalten auf Wunsch ein Protokoll der JHV zugeschickt, da es beinahe
unmöglich ist, alle Dinge die besprochen wurden zu behalten.
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Dafür werde ich mich mit meinem Leidenschaft und Hartnäckigkeit einsetzen, denn ich
finde das es sich lohnt für solche Ziele zu werben und zu streiten.

Alles anzeigen 

Eventuell noch auf die Kommasetzung achten, falls der Text eine breitere Öffentlichkeit finden
soll. 
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